

«QUE LA POLÍTICA DISCUTA CON LA REALIDAD Y NO CON LA POLÍTICA»

Por: La poderosa. 17/07/2022

Ayer Nacho Levy estuvo en Brotes Verdes, junto a Alejandro Bercovich en C5N para poner sobre la mesa los fundamentos más profundos detrás del Salario Básico Universal: las 4 millones de personas que viven en la indigencia, los 7 millones y medio que trabajan en la informalidad, los miles y miles de pibes que hoy nacen en la pobreza absoluta.

«Nos parece que hay que poner esta realidad sobre la mesa para que la política discuta con la realidad y no con la política. 300 familias del barrio San Martín, en Paraná, viven del Volcadero, un basural. Ahí, abajo de esa basura, están los fundamentos del Salario Básico Universal. Esto nos interpela como sociedad. Ahí están naciendo, en esas condiciones, en el estado narcopolicial, en la pobreza absoluta, miles y miles de niños, ¿a los que le vamos a pedir qué? El 0,7% de nuestro PBI resolvería la indigencia y la discrecionalidad. Si alguien tiene una idea mejor, que la traiga».

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Vanguardia

Fecha de creación

2022/07/17